



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la celebración de la séptima edición de la Noche de las Ideas, que se llevará a cabo entre el 30 y el 31 de marzo del corriente y que tendrá a La Plata como una de las diez ciudades del país en las cuales se ofrecerán diferentes actividades culturales.

Lic Fabian Perechodnik Vicepresidente

H. Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires



tiene por delante.



FUNDAMENTOS

La Noche de las Ideas es un evento organizado anualmente y en forma gratuita por el Instituto francés de Argentina, la Embajada de Francia, la red de Alianzas Francesas de Argentina y Fundación Medifé, en colaboración con municipalidades, provincias e instituciones académicas y culturales argentinas. Este evento tuvo su origen en 2016 con una velada excepcional en París que reunió a destacadas voces francesas e internacionales para debatir sobre los grandes temas de nuestro tiempo. Desde entonces, la Noche de las Ideas es una cita ineludible de la agenda francesa e internacional. Cada año, el Instituto Francés invita a todas las instituciones culturales y educativas de Francia y de los cinco continentes a celebrar la libre circulación de las ideas y del conocimiento proponiendo, en una misma velada, conferencias, encuentros, foros y mesas redondas, así como proyecciones, espectáculos artísticos y talleres para jóvenes. La edición 2023 del tradicional encuentro adoptará un formato federal. En total serán 11 las ciudades argentinas en las cuales habrá actividades en simultáneo y exposiciones de pensadores nacionales y franceses. Las ciudades de Buenos Aires, Córdoba, La Plata, Mar del Plata, Mendoza, Rafaela, Rosario, Santa Fe, Tucumán, Venado Tuerto y Ushuaia serán las anfitrionas de escritores, artistas, historiadores, psicólogos, cineastas, sociólogos, activistas y arquitectos que se reunirán para reflexionar sobre los procesos de aceleración y acumulación que transforman la vida contemporánea. Además, se abordarán temas como los modos de extracción, producción y consumo, los grandes interrogantes que plantean el crecimiento demográfico y la cultura del espectáculo. Al menos quince ponentes, de todas las especialidades y temáticas, viajarán especialmente desde Francia para ser parte del evento. Por último, resulta especialmente destacable que en la antesala del 40 aniversario del retorno de la democracia en nuestro país, se retomará el lema "Nunca Más" como repudio al terrorismo de Estado y se reflexionará sobre la democracia en nuestros días y los desafíos que este sistema político





Es un orgullo para todos los vecinos de la ciudad de La Plata formar parte de esta prestigiosa iniciativa. Y a la vez es un reconocimiento a la historia de esta ciudad letrada, científica, artística y universitaria, símbolo de la unidad nacional. Tradicionalmente, nuestra ciudad ha sido sede de destacados eventos culturales. Volver a ser anfitriona, en esta ocasión de la Noche de las Ideas edición 2023, supone una doble pretensión: la de volver a nuestros orígenes, y al mismo tiempo, seguir reinventándonos como ciudad de encuentro.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores que acompañen con su voto la presente moción.

Lic./Fabian Perechodnik Vicepresidents

H. Cámara de Biputados de la Previncia de Buenos Aires